
 CÂMARA MUNICIPAL DE GUAPIRAMA      
       Rua Dois de Março, 460 – Telefone: (043) 3573-1842 – CEP 86465-000 

CNPJ/MF 77.774.610/0001-77 – ESTADO DO PARANÁ 

Ata da Trigésima Sessão Ordinária  

Aos 27 (vinte e sete) dia do mês de Outubro do ano de 2014 (dois mil e quatorze), às 

20:00 (vinte) horas no Salão Nobre da Câmara Municipal de Guapirama, Estado do 

Paraná, realizou-se a Trigésima Sessão Ordinária do ano em curso, onde se fez presente 

o Senhor Presidente Antonio Rodrigues de Souza e todos os demais Vereadores. O 

Senhor Presidente, em nome de Deus declara aberto os trabalhos da presente sessão, 

solicitando ao Secretário a Leitura da Ata anterior, colocando-a em votação, sendo 

aprovada pelos Edis. Em seguida, dando continuidade aos trabalhos o senhor Presidente 

solicitou a leitura do Expediente do Dia: Ofício nº CA 647/2014 – URSP -  SANEPAR: 

“Em resposta ao Ofício nº 072/2014 de 22/10/2014 informamos: No dia 19 de outubro 

de 2014, a falta de água ocorrido no município de Guapirama se deu devido à falta de 

energia elétrica no poço, acionamos a Copel pela demora em reestabelecer a energia e 

fomos notificados que, devido a ventania e temporais ocorrido em nossa região, 

provocou diversos picos de energia gerando aproximadamente 90 (noventa) registros de 

ocorrências, fato que ocasionou atraso no atendimento. A Sanepar orienta que conforme 

estabelece a Associação Brasileira de Normas Técnicas (ABNT), cada imóvel deve ter 

caixa d’água com capacidade para atender as necessidades dos moradores por, no 

mínimo 24 horas. Luiz Alberto Carlos Serato – Gerente Regional”. Ofício nº 001/2014: 

Paróquia São Roque de Guapirama, vem através deste, solicitar uma doação para a 

realização da Festa em Honra a Santa Luzia, que será realizada nos dias 13 de 14 de 

dezembro de 2014. Comunicado CM 289010/2014: Ministério da Educação, 

informando a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 

programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, do programa Brasil 

Carinhoso, no valor de R$ 56.453,56 (Cinquenta e seis mil, quatrocentos e cinquenta e 

três reais e cinquenta e seis centavos). Após a apreciação do Expediente do Dia, o 

senhor Presidente solicita a leitura do Parecer da Comissão de Justiça e Redação com 

relação ao Projeto de Lei Complementar nº 001/2014, sendo que Presidente, Relator e 

Membro foram de Parecer Favorável ao Projeto. Em seguida, dá-se início a Ordem do 

Dia, entrando em Primeira Votação o Projeto de Lei Complementar nº 001/2014: 

Súmula: “Altera a Lei Complementar nº 006 de 21 de Dezembro de 2011, que trata do 

perímetro urbano do município de Guapirama, Estado do Paraná, e dá outras 

providências”, sendo aprovado por unanimidade pelos Edis. Com o término das 

matérias para Ordem do Dia, o senhor Presidente deixa a Palavra Livre, fazendo uso o 

Vereador Jusandro Bubna: “Boa noite a todos. Gostaria de agradecer à Sanepar pela 

resposta rápida dada ao nosso ofício. Gostaria de agradecer o pessoal do Bairro Três 

Vendas pela iniciativa de participar da Diretoria da festa de lá. Nós sabemos como é 

difícil achar pessoas dispostas a trabalhar nessas festas. Gostaria de parabenizá-los pela 

atitude e agradecer a presença de todos”. Em seguida, fez uso da Palavra o Vereador 

Tomaz Bubna Junior, dizendo: “Boa noite a todos os visitantes. Em seis anos de 

Câmara é a primeira vez que o pessoal desse Bairro vem até nós. Gostaria de 

parabenizar pelo ato de trabalhar na festa. A respeito da semana passada que pedi a 

limpeza de uma rua, gostaria de agradecer o empenho do senhor Prefeito, porque o 
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serviço já foi feito. Ele até usou do maquinário dele, até porque nosso município não 

tem caminhão pipa pra lavar a rua, então ele usou um trator dele com funcionários dele 

pra lavar a rua. Então é uma coisa que a gente nunca vê, e quando a gente vê, a gente 

tem que elogiar. Boa noite a todos”. Em seguida o senhor Presidente deixa a Palavra 

Livre, e não havendo manifesto dos Edis, faz uso da mesma: “Eu gostaria de fazer um 

comentário sobre essa resposta da Sanepar. Eu fiquei muito contente pela resposta 

imediata, trouxeram a resposta em mãos pra gente. Sinal que nossa Casa está sendo 

respeitada. Em conversa com o responsável, ele disse o motivo da falta de água nesse 

dia e disse ainda dos investimentos realizados pela empresa para resolver o problema da 

falta de água em nosso munícipio, o que vem acontecendo devido o aumento no número 

de residências. Também gostaria de repassar aos senhores, um ofício que recebi do 

Ministério Público, referente a notícias de fato, onde eu, Presidente da Câmara e os 

Vereadores Jusandro e Tomaz fomos até Curitiba para fazermos um curso e foi entrado 

com ação contra nós dessa Casa e eu queria comentar a decisão do Ministério Público, o 

qual considerou como encerrada, com a decisão de que considera como plausíveis as 

justificativas apresentadas pelos representados, não havendo ilegalidade na concessão 

das diárias. Eu fico realizado porque a gente busca mais conhecimento, e tenho certeza 

que no momento que a pessoa se candidata a Vereador a pessoa tem que ter um mínimo 

de conhecimento, e depois que a pessoa entra aqui, ela tem a obrigação de ir buscar 

mais conhecimento para benefício da população, para trabalhar pela população. Não 

adianta sermos um Vereador e ficarmos sentados aqui nessa mesa esperando o 

conhecimento se não formos atrás, as coisas mudam. Se o Prefeito ficar sentado ali na 

sala dele atendendo as pessoas nosso município não vai pra frente. Tem que ir atrás de 

melhorias para nosso município, e é assim que tem que ser feito. E também digo que 

fico honrado com a presença de vocês aqui visitando nossa Câmara e digo a presença de 

vocês aqui é muito importante para nós, acompanhando o nosso trabalho aqui na 

Câmara. Temos que ter a participação da população aqui, temos que ser cobrados pela 

população. Vocês são os nossos patrões, são vocês que nos colocaram aqui. Agradeço a 

presença de todos e convoco os Vereadores para a 31ª Sessão Ordinária, a ser realizada 

no dia 03 de novembro em hora e local regimental, e em nome de Deus declaro 

encerrados os trabalhos da presente sessão”. Esta ata foi lavrada por mim, Anderson 

Toniette, Assistente Legislativo, por determinação do Primeiro Secretário, Elizeu 

Fiorante Alvarez, a qual após ser lida e achada conforme, vai por mim assinada e por 

quem de direito.  

Antonio Rodrigues de Souza 
Presidente da Câmara 
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